

RUNDBRIEF

- Schwäbisch Gmünd | Aalen | Ellwangen -

AfD-Ostalb-Herbstoffensive

Energiekrise, Teuerung, Inflation - wir alle sind betroffen und wir als AfD Kreisverband Ostalb haben etwas dagegen unternommen. Vom 26. Oktober bis zum 12. November 2022 haben wir insgesamt sechs Infostände im gesamten Ostalbkreis durchgeführt und den Bürgern aufgezeigt, dass es eine Alternative zum Mainstream gibt. In vielen Gesprächen erläuterten wir die Hintergründe von Teuerung und Inflation und stellten unsere Konzepte zur Lösung der Krisen vor. Nur wer mit den Menschen spricht und sich deren Sorgen, Wünsche und Nöte anhört, der kann auch eine bürgernahe und problemorientierte Politik gewährleisten.

Unterstützt wurde unsere Herbstoffensive von unserer Landtagsfraktion, welche mit ihrem Fraktionsbus direkt vor Ort kam. Des Weiteren konnten wir uns bei einem Infostand über zwei Helfer aus dem Kreisverband Heidenheim freuen.

Besonderer Dank gilt unseren Ortsgruppenleitern Chris Hegel (Aalen-Ellwangen) und Ruben Rupp (Schwäbisch Gmünd) für die Organisation und Durchführung der Infostände und unseren zahlreichen Helfern, welche die Infostände bemannt und mit Leben gefüllt haben. Ohne eure Unterstützung wäre unsere Herbstoffensive in dieser Form nicht möglich gewesen. Vielen Dank!

Abschließend kann die Herbstoffensive als voller Erfolg gewertet werden. Wir konnten uns über sehr viel Zuspruch freuen, haben neue Kontakte geknüpft und den Bürgern gezeigt, dass die AfD jederzeit ein offenes Ohr für ihre Sorgen und Nöte hat.



Aalen (26.10.)



Ellwangen (05.11.)



Bopfingen (11.11.)



Abtsgmünd (11.11.)



Leinzell (11.11.)



Schwäbisch Gmünd (12.11.)

Erfolgreiche Stammtische zum Jahresabschluss

Zum Ende des Jahres wurden in den beiden Ortsgruppen Stammtische durchgeführt. Hierfür konnte die Ortsgruppe Schwäbisch Gmünd am 24.11.2022 einen bekannten Dozenten und Journalisten als Redner gewinnen. Dieser ist Sachbuchautor und Gastautor bei einem anerkannten Onlinemagazin und berichtete über die Politikwende in Italien. Die Ortsgruppe Aalen-Ellwangen veranstaltete ihren Stammtisch am 08.12.2022, bei welchem über aktuelle und vergangene Themen aus dem Kreisverband gesprochen und informiert wurde.

Beide Stammtische waren geprägt von guten Redebeiträgen, sowie spannenden Fragen und einer angenehmen Atmosphäre des gemeinsamen Austauschs.

Termine im neuen Jahr:

05.01.2023, 19:00 Uhr, Stammtisch Aalen-Ellwangen, Adresse auf Anfrage (chris.hegel@afd-bw.de)

12.01.2023, Uhrzeit folgt, Stammtisch Schwäbisch Gmünd, Adresse auf Anfrage (ruben.rupp@afd-bw.de)

Weihnachtsgrüße

Weihnachten, das Fest der Liebe steht vor der Tür. Hierzu wünschen wir Euch viel Freude, Ruhe, Besinnlichkeit und Herzlichkeit. Wir bedanken uns für ein erfolgreiches Jahr 2022 und hoffen jeden von Euch gesund und munter im neuen Jahr wiederzusehen.

Euer Kreisvorstand



AfD-Ostalb-Weihnachtsaktion

Bereits im Herbst besuchten wir mit unseren Infoständen die Märkte der Region, um mit den Bürgern vor Ort über die Hintergründe der Teuerung zu sprechen. In den vergangenen Tagen begaben wir uns erneut auf die Märkte nach Bopfingen, Aalen und Schwäbisch Gmünd um den Menschen im Ostalbkreis eine Freude zu machen und um Ihnen zu zeigen, dass die AfD, zu jeder Jahreszeit, ein verlässlicher Ansprechpartner für Ihre Anliegen ist. Hierzu verteilten wir, neben unseren üblichen Infomaterialien, mit Weihnachtsgrüßen versehene Lebkuchen.

Unsere Kreissprecherin Susanne Mützel äußerte sich diesbezüglich wie folgt: „Es war uns ein besonderes Anliegen, in der Vorweihnachtszeit noch einmal auf die Menschen zuzugehen und zu zeigen, dass wir sie auch in dieser schweren Zeit nicht alleine lassen. Wir hoffen, dass unsere Aktion einigen eine kleine Freude bereiten konnte.“

In Zeiten der Krise und natürlich besonders in der Adventszeit, ist es wichtig, dass die Menschen enger zusammenrücken und auch diejenigen nicht vergessen werden, welche es im Leben schwerer haben.

„Es fülle sich dein Heim mit Glück, Dein Herz mit Begeisterung, Deine Tage mit Freude, an Weihnachten und das ganze Jahr.“



Reimond Hoffmann kommt!

Reimond Hoffmann ist Finanzpolitiker, Aktivist, Mitglied des aktuellen Landesvorstandes der AfD Baden-Württemberg und Anzug-, Krawatte-, und Fliegenträger, wie er sich selbst in den sozialen Medien beschreibt. Er ist ein konservativer Politiker, seit vielen Jahren in unserer Partei aktiv und ihn treibt der Wille nach einer grundsätzlichen Veränderung in Deutschland an. Neben eines Bachelors in Betriebswirtschaftslehre und eines Masters in internationaler Volks- und Betriebswirtschaftslehre, kann er langjährige Berufserfahrung als parlamentarischer Berater für Haushalt und Finanzen nachweisen. Bei unserem nächsten Stammtisch der Ortsgruppe Aalen-Ellwangen wird er einen Vortrag zum Thema „**Eine Partei in Bewegung - die Zukunft der AfD**“ halten.

Der Stammtisch wird am **Donnerstag, den 05.01.2023 um 19:00 Uhr** in **Aalen** stattfinden. (Adresse auf Anfrage: chris.hegel@afd-bw.de)

Wir freuen uns auf Euer kommen!

„Mein Traditionalismus bedeutet, dass wir nie nur im Jetzt leben. Wir kriegen unsere Werte, unsere Städte und unsere Traditionen von unseren Vorfahren und wir geben das alles an die Folgegenerationen weiter.“ - Reimond Hoffmann



Jahresrückblick 2022



Muttertagsaktion



Fraktionsveranstaltung „Innenstadtsterben“



1. Kreisstammtisch



Kundgebung „Preistreiber stoppen“



Sommerfest



Landtagsbesuch